



Gemeindeverwaltung
Dorfstrasse 8
2563 Ipsach

Ipsach, 20. Juni 2012

Mitwirkung A5 Westast und Zubringer rechtes Seeufer

Guten Tag

Gerne nehmen wir die Gelegenheit wahr, uns zum Projekt Westast der A5 Umfahrung von Biel und dem Autobahnzubringer rechtes Bielerseeufer zu äussern.

Unsere Mitglieder machen sich in erster Linie Sorgen über die Verkehrssituation in Ipsach nach der Eröffnung des sich im Bau befindlichen Ostasts der A5 Umfahrung von Biel. Wir befürchten eine starke Verkehrszunahme auf unserer Hauptstrasse, insbesondere des Schwerverkehrs.

Die Linienführung des projektierten Porttunnels als Bestandteil des Autobahnzubringers rechtes Bielerseeufer lässt uns leider auch nicht auf eine spätere Entlastung hoffen. Wird doch der gesamte Zubringerverkehr auch nach der Fertigstellung des Westasts mitten durch unser Dorf geführt.

Wir lehnen deshalb einen Porttunnel kurz, wie er im vorliegenden Projekt vorgesehen ist, ab. Wir anerkennen den Nutzen der Autobahnumfahrung für Biel, Nidau und Port. Die Gemeinden werden zum Teil stark vom Verkehr in den Quartieren entlastet. Wir fordern aber eine Gleichbehandlung für unsere Gemeinde und erwarten, dass auch eine Porttunnel lang-Variante oder andere geeignete Massnahmen geprüft werden, die auch Ipsach vom Zubringerverkehr entlasten.

Vielen Dank für die Berücksichtigung unserer Anliegen.

Freundliche Grüsse

Sozialdemokratische Partei Ipsach

Fred Marti
Präsident

**Sozialdemokratische Partei
Ipsach**

Dorfstrasse 24
2563 Ipsach

Telefon 032 331 77 03

info@sp-ipsach.ch
www.sp-ipsach.ch